
 

民生委員児童委員協議会の活動                副会長 足立健二 

私たちの主な活動は高齢のひとり暮らしの方の見守りですが、その他にも就学援助を必要とする方の支援、健康に

不安のある方への緊急通報装置(安心電話)の貸し出しなど、地域のいろいろな福祉のニーズに対し、適切なサービスが

受けられるように、関係機関と連携して支援する活動を行っています。どんなことでも近くに民生委員・児童委員が

いますので気軽に声をかけて頂きたいと思います。(守秘義務があり相談内容が洩れることはありません)「誰もが心晴

れやかに安心して暮らせる釜戸」を目指して援助を必要とする方に寄り添って参りたいと思います。 

各地区の担当者 

    溝口浩子(宿・中切・町屋・公文垣内・公文垣内団地)  土本典子(西大島・竜吟団地) 

    松井恵子(中大島)                    安藤裕子(東大島) 

    川邊郁子(上平・青葉台)               伊藤和江(神徳・川戸・論栃) 

    足立健二(大細・上切・下切・平山・エスポラン)    小川佳織(釜戸校区主任児童委員) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

【法人設立検討グループ】 10月 16日(月) 

＊新規に立ち上げようとしている「認定 NPO法人」での「行うべく事業」を、20 の指定事業項目の中から

10 項目に絞り、それぞれの具体的内容について話し合いました。また、新法人の仮名称を NPO法人

「かまど地域おこし」とし、町民の皆様への法人設立周知に対する案内の素案について検討しました。 

【空き家活用・移住推進チーム】  10月１２日(木)  

 ＊5 人家族の移住希望者さんに紹介できそうな物件を選定し希望日に合わせて内覧できる段取りについて話

し合いました。可能日時を打ち合わせ実現に向けて進めます。 

 ＊今後の活動事案 

  ・12 月上旬に「第 2 回空き家ツアー」を開催することにしました。ツアー開催に向けての準備に取り掛

かります。 

  ・移住者に対しての冊子「かまど移住のてびき(仮名称)」の掲載内容につき話し合いました。 

   今年度中の完成を目指します。 

かまど道の駅検討会 活動報告 

農文協：著 農村漁村文化協会：刊

「小さいエネルギー」とは、太陽光や水力・蒔・炭など身の回りの

自然を使って、自分で作る電気や熱・動力などのエメルギーの

ことです。太陽光はもちろん、水や、木がふんだんにある農産地

では、エネルギーを生み出す力と技もあります。 

 そんな農山村の暮らしに学ぶ技やアイデアが満載の一冊です。 

★9月の貸出人数：14名 貸出冊数：29冊 

★オススメ！釜戸分室の本★ 

★ 

地域連携釜戸のチカラ 

◆釜戸公民館 自主グループ 会員募集 №7◆ ★釜戸女声コーラス★ 

★ 
 釜戸女声コーラスは活動を始めて 30年に 

なります。現在は指揮者の小林先生、ピアノの 

中川先生のご指導のもと、メンバー17名、毎回 

元気に歌っています。最近は前奏を聞けばつい口ずさみた

くなる昭和の懐かしい曲でハーモニーを楽しんでいます。

一緒に歌いましょう！お腹から声を出すとストレスも発散

できますよ！ 

 
見学 

大歓迎！ 

     

11月のほっこりギャラリー 

11月は、「瑞浪市自然ふれあい館」の 

展示です。 

秋の木の実を使った動物や、木工作品 

がいっぱいです。 

皆さんのご来館をお待ちしております。 

【展示期間】 

 11月 2日(木)～11月 23日(木) 
【活動日】水曜日 19:30～（月 2 回） 

【会 費】回/1,500 円 

第４９回 釜戸町文化祭 
たくさんの方にご来場いただきありがとうございました。 

瑞浪北中が優勝 全日本少年春季県大会 

軟式野球の文部科学大臣杯 第 15回全日本少年春季県大会が９月 30日サン・ 

スポーツランドふるかわで準決勝と決勝が開催されました。この大会には県内 

各地区代表の 32チームが参加し、 

瑞浪北中が「優勝」しました。 

 瑞浪北中は全国大会 

(令和 6年 3月 静岡県)に 

出場します。 

 釜戸校区からは、 

1年生 市川愛士さん 

       鈴木悠正さん 

       熊谷有真さん 

        3名が参加です。 

ほっこり・きらきら・素敵な かまど 

ねんりんピック 市川信道さん・繁美さんご夫婦で出場！ 

 10月 28日に愛媛県で開催された全国健康福祉祭(ねんりんピック)の 

弓道競技に岐阜県代表として中大島在住の市川さんご夫婦が出場されました。 

 繁美さんが約 10年前に始められ、ご主人の信道さんは 4年前から始めら 

れたそうで、信道さんは５段、繫美さんは４段と相当の腕前。 

 お二人は、仕事の合間を縫って練習されていて「弓道中心で生活している」 

と自負するほどのめりこんでおられます。ほんとに仲の良いお二人です。 


